

## Síntesis Internacional



### EL VATICANO

Ciudad del Vaticano, Nov. (UPI). El histórico encuentro de mañana entre el presidente soviético Mikhail Gorbachev y el Papa Juan Pablo II pone frente a frente a los dos principales arquitectos de las recientes reformas políticas en Europa Oriental. (Inf. en Pág. 29).

### ISRAEL

Tel Aviv, Nov. (DPA). El jefe de las milicias cristianas libanesas, general Michel Aoun, ha pedido ayuda militar a Israel. El gobierno en Jerusalén puso en claro poco antes que no excluía una intervención militar en el país vecino. (Inf. en Pág. 45).

### ESTADOS UNIDOS

Washington, Nov. (DPA). El Salvador y Nicaragua intercambiaron hoy repetidas andanadas de acusaciones durante una sesión extraordinaria del Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos convocada para escuchar una denuncia salvadoreña de injerencia nicaragüense en el conflicto que vive ese país. (Inf. en Pág. 61).

### HONDURAS

Tegucigalpa, Nov. (UPI). El gobierno hondureño dijo hoy que la desmovilización de la contrarrevolución dentro del territorio de Nicaragua es un problema del régimen de Managua. (Inf. en Pág. 61).

## \$112 millones contra el narcotráfico colombiano

Bogotá, Nov. 30 (AP). El Congreso de Colombia se dispone a entregar unos 112 millones de dólares al gobierno para mejorar y aumentar el equipo militar destinado a la lucha contra la guerrilla y el narcotráfico.

Entre tanto el ministro de Defensa, general Oscar Botero declaró hoy que a pesar de éxitos notables "queda mucho por hacer" en la lucha contra el narcotráfico.

El gobierno solicitó al Congreso adicional el presupuesto de 1989 en el equivalente de 77 millones de dólares para la compra de cinco helicópteros artillados "Halcón Negro" que serán utilizados en la guerra de guerrillas y en la lucha contra los cárteles de la droga.

El Congreso también aprobó

en primer debate un "impuesto de guerra" con el cual se esperan recolectar unos 35 millones de dólares para financiar la compra de equipos para las fuerzas militares y la policía.

Este impuesto es exclusivamente para las empresas que comprarán bonos redimibles a largo plazo y bajo interés. No afectará a los contribuyentes de escasos recursos, explicó el congresista liberal Hernando Agudelo Villa, autor del proyecto de ley.

Mientras avanzan las gestiones legislativas para reforzar a las fuerzas militares, el Ministro de Defensa inauguró hoy una reunión de todos los comandantes de la policía para examinar los resultados de la lucha contra el narcotráfico.



Barco, Pdte. colombiano



FIRMAN ACUERDOS. Roma, Nov. 30 (Reuter). El presidente de Italia, Francesco Cossiga, izquierda y el líder soviético, Mikhail Gorbachev, vistos hoy, antes de proceder a firmar 21 acuerdos de cooperación entre ambos países.

## Italia y URSS firman 21 acuerdos de cooperación

Roma, Nov. 30 (DPA). La Unión Soviética e Italia firmaron hoy en Roma, con motivo de la visita que cumple el líder soviético Mikhail Gorbachev en la capital italiana, 21 acuerdos de cooperación en los sectores económico, cultural, ecológico y científico.

Entre estos acuerdos figura el primero firmado entre la URSS y un país occidental destinado a transformar plantas de armamentos en fábricas de productos de consumo.

El portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de la URSS, Gennadi Gerasimov, calificó de "muy exitosas" las conversaciones efectuadas en Roma entre

Gorbachev y el gobierno italiano.

Por su parte, el ministro italiano del Exterior, Gianni De Michelis, habló sobre una "nueva calidad en las relaciones bilaterales".

En el segundo día de su visita de Estado a Italia, Gorbachev se entrevistó con el secretario general del Partido Comunista de Italia, Achille Occhetto. Entretanto, el ministro soviético del Exterior, Eduard Shevardnadze, se entrevistó hoy jueves en Roma con el ex rey de Afganistán Mohammed Sahir Shah, con quien abordó el tema de "soluciones políticas para los problemas afganos".

## Perece en atentado terrorista Pdte. de mayor Banco alemán



Alfred Herrhausen

Bad Homburg, Alemania Occidental, Nov. 30 (AP). El presidente del mayor Banco de Alemania Occidental y uno de los banqueros más influyentes de Europa, de 59 años, pereció hoy víctima de un atentado dinamitero que se atribuyó el grupo terrorista facción del Ejército Rojo.

El canciller Helmut Kohl condenó con voz entrecortada y los ojos llenos de lágrimas el "cobarte y brutal asesinato" de su amigo personal cometido en el suburbio Bad Homburg de Francfort, dijeron las autoridades.

Kohl regresó urgentemente a Bonn de su visita a una feria comercial en Duesseldorf para mantenerse en contacto con los investigadores.

Herrhausen, probablemente la personalidad más conocida del mundo comercial de Alemania Occidental, solía asesorar a Kohl y acompañaba frecuentemente al canciller en sus viajes al extranjero.

El ejecutivo había acometido una política agresiva de expansión del Banco dirigida a convertir la institución en una de las diez o quince más importantes del mundo.



Acción terrorista en Alemania Occidental